

<b>STELLUNGNAHME</b>  <b>2022-05-013 B</b>  öffentlich	Referat	Bgm. Deneke-Stoll
	Amt	Amt für Sport und Freizeit
	Amtsleiter/in	Herr Diepold
	Telefon	3 05-11 40
	Telefax	3 05-11 46
	E-Mail	martin.diepold@ingolstadt.de
	Datum	07.11.2022

<b>Gremium</b>	<b>Sitzung am (falls bekannt)</b>
Bezirksausschuss V-Südwest	27.09.2022

### **Beratungsgegenstand**

Zuschuss für die Beschaffung von zwei Großfeldtoren (Mädchenfußball) und sechs Minifußballtoren (FUNino Minifußball) für den SV Ingolstadt – Haunwöhr e.V.

### **Stellungnahme der Verwaltung:**

Bezugnehmend auf den Beschluss des Bezirksausschusses V-Südwest, die Anschaffung von zwei Großfeldtoren (Mädchenfußball) und sechs Minifußballtoren (FUNino Minifußball) für den SV Ingolstadt-Haunwöhr e.V., aus den Mitteln des Bürgerhaushaltes 2022 zu fördern, nehmen wir wie folgt Stellung:

Das Amt für Sport und Freizeit befürwortet und unterstützt grundsätzlich jegliche Maßnahmen, die der sportlichen Betätigung dienen.

#### Großfeldtore:

Der SV Ingolstadt-Haunwöhr e.V. will die Fußballabteilung um eine Mädchenmannschaft erweitern. Um ein zusätzliches Training der Mädchenmannschaft zu ermöglichen, werden zwei weitere Großfeldtore benötigt.

#### Minifußballtore:

Der Bayerische Fußball-Verband hat sich für die Einführung der neuen Spielform „FUNino“ zur Saison 2024/2025 entschieden. FUNino (Minifußball) ist eine neue Trendsportart, welche speziell im Kinder- und Jugendtraining Anwendung findet.

Bei FUNino handelt es sich um ein ganzheitliches Spielkonzept. Die Spielfelder, Spielerzahl, Spielbälle und Tore wachsen mit den Kindern mit.

Ziel des FUNino Minifussball ist die Verbesserung der Spielintelligenz, also der Wahrnehmung, Kreativität sowie der Analyse von Spielsituationen. Die Spieler lernen schneller, da Spielsituationen regelmäßig wiederkehren und alle Spieler stets am Geschehen beteiligt sind

Durch die sportliche Förderung übernimmt der SV Ingolstadt-Haunwöhr e.V. eine wertvolle Aufgabe in diesem Ortsteil.

Vor diesem Hintergrund befürworten wir den Kauf der zusätzlichen Tore.

Wir bitten beim Kauf der Tore in erster Linie auf Qualität und die vom TÜV vorgeschriebenen Antiklipsicherung bzw. Bodenverankerung zu achten.

gez.

Diepold  
Amtsleiter